

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dzaoudzi, le 27 juillet 2018

Réunion inaugurale des Assises territoriales de l'islam de France

Ce jeudi 26 juillet, a eu lieu la réunion inaugurale des Assises territoriales de l'islam de France en présence du préfet de Mayotte et du grand Cadi de l'île.

Ces assises ont pour but de lancer une concertation qui associe les acteurs de terrain dans chaque département dans la continuité des instances de dialogue avec l'islam organisées en 2015 et 2016.

Dans la poursuite de cette dynamique, pour le préfet de Mayotte : « la voix de l'islam mahorais doit être plus audible dans les instances nationales en favorisant le dialogue entre l'État et les autorités religieuses de l'île ».

A Mayotte, les échanges se dérouleront à travers cinq ateliers organisés de fin août à début septembre 2018. Les thèmes retenus sont :

- la gouvernance des lieux de culte;
- le financement du culte musulman ;
- la formation des acteurs cultuels ;
- l'éducation à l'islam et jeunesse ;
- la représentation institutionnelle de l'islam mahorais.

Pour l'État, il est essentiel que la composition de ces ateliers permette de représenter toute la diversité des musulmans de Mayotte afin de mieux organiser l'islam de France dans le cadre des institutions françaises.